
 

 

 

Procès-verbal 

Réunion du conseil d’établissement 

Le mercredi 25 avril 2018 

Ouverture de la séance : La séance est ouverte à 18h30. 
 

1. Mot de bienvenue, vérification des présences et quorum 

 
Présences : 

 
Mme Sophie Doucet, présidente  Mme Sophie Blais, membre   
Mme Sonia Fournier, membre   M. Martin Bourbeau, membre  
Mme Lisa-Marie Lyman, membre  Mme Caroline Sauvé, membre 
Mme Lucie St-Jean, membre substitut Mme Joëlle LeBlanc, membre 
Mme Rachel Langlois, membre  Mme Chantal Courtemanche, membre 
Mme Mélanie Mercier, directrice   Mme Marie-Josée Baril, directrice adj. 
 

Absents : 
 
M. Stéphane Larivière, membre  Mme Jessica T-Foster, membre 
Mme Noémie Lebel, membre                
                    
2. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Doucet fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
Proposition No.01 (2018-04-25) 
Proposée par madame Blais  
 

Appuyée par madame Fournier 
Adoptée à l’unanimité 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 7 février 2018 

Proposition No.02 (2018-04-25) 
Proposée par madame Langlois 

Appuyée par madame Lyman  
Adoptée à l’unanimité 



 
Suivi du point 10 du procès-verbal du 7 février 2018 

 
Madame  Mercier a communiqué avec une responsable chez Photomania 
pour lui faire part de nos insatisfactions. La dame a été réceptive et heureuse 
des commentaires puisque cela permettra à son équipe de s’ajuster dans 
l’avenir. Les enseignantes de 6e année notent déjà une amélioration suite à 
la prise de photos des finissants : patience des gens et belles interactions avec 
les élèves. 
 

4. Parole au public 

 

Personne du public n’est présent. 
 

5. Grille-matières 2018-2019 
 
Madame Mercier présente la grille-matières afin d’informer les membres sur 
le temps alloué dans l’horaire à chacune des matières selon les catégories : 
matières de base, matières spécialistes et autres matières (éthique et culture 
religieuse, arts plastiques, etc.).   
 
Proposition No.03 (2018-04-25) 
Proposée par madame St-Jean 

Appuyée par madame Sauvé  
Approuvé à l’unanimité 

 
6.  Clientèle 2018-2019 

 
La clientèle sera en baisse l’an prochain. À ce jour, on attend 343 élèves 
l’an prochain au lieu de 374 élèves comme cette année.  
 

- Maternelle 4 ans : 3 groupes  
- Maternelle 5 ans : 3 groupes  
- 1re année : 2 groupes  
- 2e année : 2 groupes  
- 3e année : 3 groupes   

- 4e année : 2  groupes 
- 5e année : 2 groupes 
- 6e année : 2 groupes  
- TSA : 3 groupes

 
7. Campagne de financement chocolat (suivi) 

 
Cette campagne de financement est allée au-delà des attentes. La manière 
de procéder est idéale. Peu de boîtes sont revenues. Il y a eu une belle 
participation de tous (familles, personnels enseignants, etc.). Le tirage des 



cadeaux se fera sous peu. Madame Mercier invite déjà les membres à 
réfléchir à ce qui peut être fait l’an prochain.  

8. Journée pédagogique flottante du 18 juin 2018 
 
Puisque que les établissements ont été fermés en raison du verglas et des 
pannes électriques du16 avril dernier, la journée flottante du 18 juin deviendra 
une journée régulière de classe.  Un communiqué sera envoyé lundi 30 mai 
pour aviser les parents. 
 

 
 
 

9. Coup de cœur et mérite scolaire 
 
Pour la soirée Coup de cœur du 8 mai prochain,  les brigadiers scolaires seront 
honorés pour leur implication ainsi que les deux enseignants d’éducation 
physique pour leur investissement dans différents projets permettant aux 
élèves de bouger. 
 
Pour la soirée du Mérite scolaire du 10 mai, Yelieth Yelitza Mancilla est l’élève 
qui recevra les honneurs. Cette dernière se démarque au niveau 
académique. Elle s’investit dans son milieu en faisant du bénévolat et elle est 
appréciée de ses pairs et des adultes. 

 
10. Autorisation(s) de sorties éducatives 

 
Petit rappel 
 
• 8 mai : journée Walt Disney : les enseigant-e-s seront costumé-e-s, deux 

films avec collations spéciales seront présentés au gymnase (un en avant-
midi pour les plus jeunes et un en après-midi pour les plus vieux) et les 
récréations seront prolongées. 
 

• 17 mai : journée carnaval dans le gymnase. Il y aura jeux gonflables et des 
activités spécifiques pour les élèves de la maternelle, 1er cycle et des 
classes TSA. 

 
• 19 juin : visite au parc Oméga pour les élèves du 1er cycle. Les prix varieront 

selon les ventes de desserts. Il en coûtera 10$ à l’élève qui aura participé 
aux deux ventes, 20$ pour celui qui n’a participé qu’à l’une des ventes et 
30$ à celui qui n’a pas participé.   
 
 
 



 
Activités à approuver  
 
• 9 mai : activité au Sky Zone de 9h30 à 12h00 pour les élèves du 3e cycle 

(bas fournis sur place) – Activité gratuite. Les parents doivent inscrire leur 
enfant en ligne. 
 

Proposition No.04 (2018-04-25) 
Proposée par madame Fournier  

Appuyée par madame LeBlanc 
Approuvée à l’unanimité 

 
• 23 mai : activité à Altitude Gym pour les élèves du 2e cycle (avec la 

mesure Ça bouge au cube). Les élèves de 3e année iront en avant-midi 
et les élèves de 4e année en après-midi. 

 
Proposition No.04 (2018-02-07) 
Proposée par madame Lyman 

Appuyée par M. Bourbeau  
Approuvée à l’unanimité

 
• 6 juin : Cinéma pour les élèves de 3e année pour un montant de 14$ par 

enfant.  Un pique-nique est également offert. 
 

Proposition No.05 (2018-04-25) 
Proposée par madame Blais 

Appuyée par madame Langlois 
Approuvée à l’unanimité

 
• 21 juin : Fête des finissants après les classes au gymnase avec pizza et 

bonbons. Les enseignantes de 6e année demandent si les élèves peuvent 
terminer plus tôt  le lendemain (11h30).  

 
Proposition No.08 (2018-06-25) 
Proposée par madame Langlois 
 

Appuyée par madame Lyman 
Approuvée à l’unanimité 

 
11. Autorisation(s) par courriel à noter au procès-verbal 

 
Les membres ont approuvé à l’unanimité la série de sorties à la piscine 
municipale du centre sportif de Gatineau pour les élèves de la classe TSA 
(942) de madame Lauzon (sorties en avant-midi une fois semaine du mois 
d’avril au mois de juin). Ils ont également approuvé que la journée 
pédagogique flottante du vendredi 15 mai soit déplacée au lundi 18 juin 
(journée qui est maintenant annulée). 

12. Mot du commissaire 
 
Absent 
 



13. Mot du comité de parent  
 

La rencontre a été annulée  
 

14. Mot de la direction 
 
- 26 avril : Déjeuner des bénévoles au local 116 et court rassemblement au 

gymnase 
 

- 3 familles ont reçu un panier de Noël grâce à la contribution de l’épicerie 
Maxi, de la somme d’argent d’une grand-maman, des denrées des 
familles de l’école et des membres du personnel. Des cadeaux ont 
également été tirés parmi les élèves démunis. 

 
- 3 familles ont reçu un panier de Pâques grâce à la contribution de 

l’épicerie Maxi,  de l’entreprise Costco, certaines familles de l’école et de 
certains membres du personnel. 

 
15. Varia 

 
Aucun 
   

16. Date de la prochaine rencontre 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 23 mai à 18h30. Plusieurs points seront à  
l’ordre du jour. 

 
17. Levée de l’assemblée 

 
La séance est levée à 19h10. 
 
Proposition No.07 (2018-04-25) 
Proposée par madame Blais 
 

Appuyée par madame Langlois 
Approuvée à l’unanimité 
 

 
 

_____________________________________ 
Mme Sophie Doucet – Présidente 
 

 

 

______________________________________ 
Mme Mélanie Mercier - Directrice 



 


